
Русский язык. ОГЭ. 
Устное собеседование.



•●Устное собеседование●•На подготовку к чтению 2 мин, к 
перескащу 2 мин. При чтение нельзя переписывать что-либо на 
лист, только при начале 2 задания, прочитав обзац выписать 
основные мысли. При пересказе нужно сначала прочитать цитату.
Откуда тексты:https://rustutors.ru/ustsobes/ustvar/•●Русский 
язык●•Изложение пишется почти всегда в 3 обзаца, по другому не 
бывает.Разделительный Ь знак пишется в словах от 50-80 и 
500-900Кас и кос относятся только к глаголам, употребляется в 
значении что-то потрогать. Корни надо проверять, если написано 
Роскошный, корень с чередованием Рос, то это неверно, корень не 
Рос, а Роскош• Страдательные причастия прошедшего времени 
образуются с помощью суффиксов -нн-, -енн-, -т- от основы 
неопределенной формы глагола.• Действительное причастие – это 
такое причастие, которое образуется при помощи суффиксов -ущ (-
ющ) / -ащ (ящ) (заходящий, влияющий, вращающийся, строящийся; 
такие причастия называются действительными причастиями 
настоящего времени) или суффиксов -вш / -
ш (заходивший, влиявший, вращавшийся, строившийся, написавши
й, испугавшийся, пришедший; такие причастия 
называются действительными причастиями прошедшего времени).



ПРИГОРЮНИТЬСЯ — написание безударной гласной в корне проверяется подбором 
однокоренного слова с ударной проверяемой гласной. Верно, "пригорюниться" 
проверяется словом "горе".ЖЁРДОЧКА – в корне слова после шипящего под ударением 
пишется буква Ё, если в однокоренных словах она чередуется с буквой Е. Верно, Ё 
пишется если она чередуется с Е в однокоренных словах, а О если не чередуется.
ПТИЦЕЙ – в суффиксе имени существительного после Ц без ударения пишется буква Е. 
Неверно, ЕЙ это окончание, а не суффиксВЕРТИТ – в окончании глагола II спряжения в 
форме 3-го лица единственного числа пишется окончание -ИТ. Верно.ПРЕВРАТНЫЙ — 
правописание приставки ПРЕ- в этом слове необходимо запомнить. Неверно, в слове 
"превратный" у приставки "пре" значение "пере"; превратный — значит искажённый, 
ложный, по-иному представленный, ПЕРЕвёрнутый.ВЫНЕСИТЕ (немедленно) – в форме 
будущего времени 2-го лица единственного числа глагола II спряжения пишется 
окончание -ИТЕ. Неверно, это мн. число.ПУТАНИЦА – в существительных, образованных 
от прилагательных и причастий, пишется столько же букв Н, сколько в словах, от которых 
они образованы. Верно.ДЕРЖАЩИЙ — в суффиксе действительного причастия 
прошедшего времени пишется буква А, потому что причастие образовано от глагола II 
спряжения держать. Верно, если наречия с приставками "из", "до", "с" образовано от 
прилагательных, у которых уже была приставка, на конце пишем "о". Если наречия с 
приставками "из", "до", "с" образовано от бесприставочных прилагательных и 
существительных, то на конце пишется "а".ШОКИРОВАННЫЙ — в полных 
страдательных причастиях прошедшего времени пишется НН. Верно, В полных формах 
страдательных причастий прошедшего времени, образованных от совершенного вида 
(как приставочных, так и бесприставочных), пишется два Н, также суффикс ОВАННЫЙ, 
поэтому ННСЫЗМАЛА – после приставки, оканчивающейся на согласную букву, первая 
буква корня И меняется на Ы. — верно.



ЗАКОННО - в наречии, образованном от прилагательного с –НН-, пишется две Н 
— верно.ДЕШЁВЫЙ - в прилагательном под ударением пишется суффикс –ЁВ, 
неверно — можно подобрать однокоренное слово с Е (дешевизна), поэтому 
пишем Ё в корне слова.ДОКРАСНА — в наречиях, образованных приставочно-
суффиксальным способом от имён прилагательных с помощью приставок ИЗ-, 
ДО-, С-, на конце пишется буква А. Верно.КИРПИЧОМ – буква О пишется после 
шипящих в суффиксах имён существительных под ударением. — неверно, буква 
О пишется после шипящих в окончаниях имён существительных под ударением.
ПЯТЬДЕСЯТ – в имени числительном пишется разделительный Ь. Неверно, 
должно быть уточнение, что от 50 до 80ПРЕПОДАВАТЕЛЬ – написание 
безударной гласной в корне слова проверяется подбором однокоренного слова, 
в котором гласный звук находится в ударном слоге. Верно, ДАВ можно проверть 
словом ПРЕПОДАТЬВСЛЕДСТВИЕ – производный предлог пишется слитно. — 
верно.НЕ РАД (ничему), (она) НЕ ГОТОВА - частица НЕ с глаголом пишется 
раздельно. Неверно, это не глагол, а прилагательное.Краткие формы (кроме 
формы мужского рода) прилагательных с качественным значением, 
совпадающих по форме со страдательными причастиями прошедшего времени 
глаголов совершенного вида, пишутся с НН. Краткие формы страдательных 
причастий прошедшего времени пишутся с одним Н.Необходимо различать 
прилагательные, орфография которых зависит от их значения. НН пишется есть 
есть зав. соово или это сов. вид глагола от которого образовано причастие:
а) ветреный - пишется всегда одна Н. Но если есть приставка, то 
ННб) масляный - пишется всегда одна Н. Но МаслеННый с двумя НН в суффиксе 
пишется в том случае, если это – страдательное причастие.в) серебрёный - 
пишется всегда одна Н.г) солёный - пишется всегда одна Н.Начальную форму 
прил. и прич. образуем от глагола, НО сохраняя пристивку. Пример: засушенный 
— начальная форма: засушить
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